

LA BRÈVE DU SYNDICAT SOLIDAIRE DE L'ENSEIGNEMENT PRIVÉ

POUR DES AUGMENTATIONS DE SALAIRES
Solidaires EN GRÈVE LE 2 DÉCEMBRE

Grève du 2 décembre
Pour nos salaires contre l'ausérité !

Les syndicats Solidaires, CGT et FSU appellent à une large mobilisation et à la grève le mardi 2 décembre. Nous refusons un budget qui met à mal les services publics et nos conditions de vie, de travail dans le privé comme le public : gel des salaires de la fonction publique et des pensions de retraite, augmentation des franchises médicales... c'est toujours non !

Lisez [notre article](#) et retrouvez [le préavis de grève](#) de Solidaires.

**Protection sociale complémentaire :
Déploiement au 1^{er} mai 2026**

Les personnels du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche doivent adhérer à une mutuelle (protection sociale complémentaire) obligatoire au 1^{er} mai 2026. L'employeur assurera une **prise en charge financière de 50 %** des cotisations.

Entre septembre 2025 et février 2026, la MGEN contacte les agent·es sur leur [messagerie académique](#). L'agent·e devra réaliser un parcours digital individualisé d'affiliation **dans un délai de 21 jours** et souscrire à l'une des options, couvrir son conjoint et/ou ses enfants ou solliciter une dispense. Les agent·es, qui ne finaliseront pas leur parcours, seront affilié·es d'office au nouveau régime, sans option, **au 1er mai 2026**.

Lisez [notre article](#) et retrouvez [ce nouveau contrat collectif](#).

Le SUNDEP revendique le « 100% sécu » et milite pour que les prestations des complémentaires soient gérées par l'assurance maladie.

Nous dénonçons des garanties « socles » trop faibles et un coût des options trop fort.

EVARS

Le SUNDEP reste attentif aux interventions proposées dans nos établissements.

Retrouvez

[la liste des associations agréées](#) par le ministère de l'Éducation nationale.



Inscription aux concours : derniers jours

jusqu'au 2 décembre pour les concours Bac + 3 et Bac + 5.

La date limite du téléversement du **dossier de RAEP** pour les concours internes CAPES/CAER est reportée au **mercredi 03 décembre 2025**.

Inscrivez-vous sur [Cyclades](#)

**Congrès :
Le 7^e congrès du SUNDEP,**

à Lille les 10, 11 et 12 décembre,

statuera sur les thèmes suivants :

- santé au travail,
- financement de l'enseignement privé,
- notre outil syndical.



**La FNOGEC sans complexe :
Financement des établissements privés catholiques sous contrat**

Après les attaques du nouveau secrétaire général de l'enseignement catholique contre le principe de laïcité, Pierre-Vincent Guéret, à la tête de la Fédération nationale des organismes de gestion de l'enseignement catholique (Fnogec) pointe le non-respect de la loi Debré dans la poursuite de l'inversion des paradigmes.

Le SUNDEP dénonce la rédaction d'un rapport fallacieux justifiant le non respect de l'Accord de mixité dans les établissements privés catholiques sous contrat.

SNU vs SMV

Nous étions contre le service national universel (SNU), nous restons **contre la militarisation de la jeunesse** et le service militaire volontaire (SMV) !



S'opposer à la stérinisation de l'enseignement privé !

Pierre-Edouard Stérin défie la chronique depuis quelques années car, même s'il le nie, ses millions servent la cause de la Droite extrême, comme il faut dire pudiquement. L'homme tire sa fortune de la diffusion des « smartbox » que nous nous refusons à acheter, sous peine de financer un des pôles de la galaxie Stérin dont le projet se décline ici :

- gagner de l'argent avec des franchises de soirées réac,
- soutenir financièrement les acteurs de l'intégrisme catholique, les « valeurs » traditionnelles, le libertarianisme avec par exemple, « La nuit du bien commun », l'ouverture de collèges et de lycées hors-contrat catholiques, la participation au Puy du Fou,
- développer un projet politique d'envergure avec son bras armé « PERICLES » : « Patriotes, enracinés, résistants, identitaires, chrétiens, libéraux, européens, souverainistes », acronyme qui résume le caractère résolument réactionnaire du projet si l'on exclut le 3^e adjectif, dont on peut se demander ce qu'il fait là !

La priorité du milliardaire est ainsi de développer ce projet en phagocytant les instances catholiques qui voudront bien s'y prêter.

Le SUNDEP Solidaires reste très attentif aux tentatives de pénétration de l'enseignement sous contrat et les combat sous toutes ses formes.

La galaxie Stérin est une nébuleuse dans laquelle notre exilé fiscal se plaît à créer de l'opacité. Pas de chance pour lui, des dizaines de personnes veillent, enquêtent et traquent.